

Pour publication - 8 mai 2018

## **L'Association du bassin versant de la baie de Shédiac publie des rapports**

Shédiac - L'Association du bassin versant de la baie de Shédiac (ABVBS) a publié aujourd'hui trois rapports importants sur ses programmes d'échantillonnage de l'eau et d'éducation environnementale.

Deux de ces rapports fournissent des informations techniques sur le programme d'échantillonnage de la qualité de l'eau de l'ABVBS. L'autre rapport résume son important travail d'éducation publique sur la conservation de l'eau et la gestion des eaux pluviales. Ces rapports sont maintenant disponibles sur le site Web de l'ABVBS à l'adresse "<http://www.shediacbayassociation.org/>".

Les résultats du programme d'échantillonnage de l'eau de l'ABVBS ont été résumés dans le rapport sur la qualité de l'eau de la plage Parlee Beach du gouvernement provincial. Lors d'une réunion du conseil le 28 avril, les directeurs des SBWA ont largement convenu avec les provinces que les résultats d'échantillonnage indiquent qu'il n'y a aucun problème chronique de qualité de l'eau dans la baie de Shédiac et que la qualité de l'eau de la plage Parlee est généralement conforme aux directives.

L'ABVBS reconnaît la nécessité de rester vigilante, en particulier en ce qui concerne les sources de bactéries présentes dans l'eau qui peuvent être nocives pour la santé humaine. L'ABVBS appuie la stratégie provinciale axée sur la qualité de l'eau de la baie de Shédiac et à la plage Parlee, en 2018 et au-delà, afin de s'assurer que les sources existantes et potentielles de contamination bactérienne sont identifiées et que les plans d'atténuation sont mis en œuvre. L'ABVBS propose de continuer à collaborer avec le gouvernement provincial et d'autres organisations dans le cadre de son programme exhaustif de dépistage des bactéries lancé l'année dernière.

Outre les travaux proposés dans le rapport du gouvernement provincial, l'ABVBS souligne l'importance de la « Stratégie verte » coordonnée par l'ABVBS et son partenaire à Cap-Pelé, Vision H2O, pour les municipalités riveraines du détroit de Northumberland. Les premiers travaux sur la Stratégie verte sont en voie d'achèvement.

L'ABVBS a également noté l'importance de l'accréditation environnementale pour les plages publiques et soutient fortement l'initiative de certification « Pavillon Bleu » qui est également bien engagée. L'objectif est de démontrer que nos plages sont les plus propres du Canada atlantique et parmi les meilleures du monde.

L'Association du bassin versant de la baie de Shédiac a été fondée en 1999 comme forum pour les entreprises et les citoyens concernés des collectivités du bassin versant de la baie de Shédiac afin de mettre l'accent sur un environnement durable

dans les industries traditionnelles, l'utilisation récréative et la croissance économique.

Pour plus d'informations, contactez:

Rémi Donelle  
Directeur  
Association du bassin versant de la  
baie de Shediac  
Tel: (506) 531-8882  
Courriel: [sbwa@nbnet.nb.ca](mailto:sbwa@nbnet.nb.ca)

Ou Denis Haché  
Président  
Association du bassin versant de la  
baie de Shediac  
Tel: (506) 312-1704  
E-mail: [theknee2010@hotmail.com](mailto:theknee2010@hotmail.com)